



La Usal iniciará también el próximo curso la última semana de septiembre

SALAMANCA. El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca aprobó ayer el calendario académico del próximo curso 2012-2013, que, en términos generales, es similar al que está vigente en el curso actual. De esta manera, la institución académica salmantina volverá a comenzar el curso la última semana de septiembre: en concreto, el inicio de las clases será el día 24 de ese mes, mientras que la ceremonia institucional de apertura de curso será el viernes 21, salvo cambios por motivo de agenda de la Junta.

En todo caso, los centros, al igual que ocurrió al inicio del presente año académico, tendrán libertad para iniciar las clases ya a partir del día 3, aunque será solo del segundo curso de cada titulación en adelante, de manera que los alumnos de primero siempre comenzarán el día 24. Las actividades del primer cuatrimestre se prolongarán hasta el 8 de febrero. Las vacaciones de navidad comenzarán el sábado 22 de diciembre y acabarán el 7 de enero, mientras que las de Semana Santa irán del 28 al 7 de abril, ambos inclusive. También se dio el visto bueno a la normativa que permite cursar dos titulaciones a la vez. ■